

環境部会

環境部会長 生環11期 菅田 忠志

たくさん収穫できたブルーベリー 明生園の方たちとジャム作り

八園会ブルーベリークラブの皆さんが、しあわせの村内で育ててきたブルーベリー、大変だった暑い夏の水遣り作業の甲斐あって、今年はたくさん収穫ができた。その実を銀の匙グループのみなさんにお手伝いいただき、10月22日、明生園の方たちを招いてカレッジの調理実習室でブルーベリージャム作りを行った。

甘ずっぱい香りの漂う中、たちまちおいしいジャムに変身してゆく。みんなで試食会を楽しみお土産にも。小瓶約50個分はカレッジ事務局・しあわせの村事務局にも協賛販売、し



カレッジ生環1年生に 環境教育体験授業でサポート

2月7日、KSC生環1年生のみなさんに、環境部会が日頃行っている子どもたちを対象とした「環境教育イベント」の内容を授業で体験していただいた。午前は、村内の里山学習、ビオトープ見学、探鳥会、ケナフの紙すきに分かれて体験。午後はエコ双六、木の実工作、リース作り、木工名札作りにそれぞれ挑戦していただき、児童・学童たちへの「環境教育」内容の一部を紹介した。卒業後は是非我々と一緒に子どもたちへの「環境教育」の輪をひろげていきたい。

健康ウォーキングを2コースで

一般市民を対象とした健康ウォーキングのイベントを11月4日(水)と11月29日(日)に実施した。11月4日は長寿社会開発センターの助成金対象事業として開催したもので、布引から再度公園を経て新神戸へのコース、11月29日は須磨区役所助成金対象事業の一環で、須磨一の谷歴史の道をウォーキングで案内した。特に年齢に制約はないが、毎回シルバー世代の参加者が主体で、「高齢者健康増進活動」となっている。



[前のページへ](#)



修法ヶ原池



布引の滝



須磨海岸を望む

[次のページへ](#)